



Schüler der Grundschule Dassel beweisen Geschicklichkeit beim Fahrradturnier

Für die meisten Kinder ist das Fahrrad das erste und auch wichtigste Verkehrsmittel, mit dem sie im immer dichter werdenden Straßenverkehr zurechtkommen sollen. Dazu müssen Kinder die Regeln kennen und sich entsprechend verhalten. Genauso wichtig ist aber auch der gekonnte und sichere Umgang mit dem Fahrrad - eine Voraussetzung, die nicht von allen Kindern erfüllt wird. Unter dem

Motto »Mit Sicherheit ans Ziel« hält der ADAC für junge Radfahrer mit dem Fahrradturnier ein praxisnahes Übungsprogramm bereit. Das Fahrradturnier richtete wieder Horst Köchler mit John Hugill und Peter Grocholl mit Unterstützung des ADAC aus. Am Start waren diesmal die Kinder der Grundschule Dassel. Auf einem rund 200 Meter langen Parcours mit acht Aufgaben konnten die Kinder spielerisch wichtige Fahr-

techniken einüben, die sie im Straßenverkehr beherrschen müssen. Das Slalom fahren, der Spurwechsel, das Kreisell fahren und die liegende Acht zu fahren, waren nicht ganz einfach. Außerdem wurden zu Beginn alle Fahrräder auf Verkehrs- und Betriebssicherheit überprüft. Am Ende gab es für die Grundschüler Urkunden.

Fotos: Stöckemann